

Media Online	Sulsel Satu
Tanggal	Jumat, 21 Maret 2025
Wilayah	Kabupaten Gowa



TPG Mulai Disalurkan, Bupati Husniah Minta Guru Tingkatkan Kinerja



SULSELSATU.com, GOWA – Tunjangan Profesi Guru (TPG) yang merupakan tambahan penghasilan bagi tenaga pendidik/kependidikan dan memiliki sertifikat pendidik, telah dikeluarkan oleh Kementerian Pendidikan.

Bupati Gowa Sitti Husniah Talenrang mengatakan guru memiliki peran strategis dalam membentuk karakter dan kemampuan generasi penerus bangsa sehingga dengan mulainya terbayarkan TPG ini para guru diminta mampu berkinerja lebih maksimal. “Tunjangan Profesi Guru pada tahun 2024 sebanyak 2.455 guru dan ini bukanlah jumlah yang sedikit. Oleh karena itu kinerja guru yang telah menerima sertifikasi harus berkinerja maksimal sehingga hasil belajar anak lebih optimal,” ungkap Bupati Husniah pada Rakor Penerima Tunjangan Profesi Guru di Baruga Karaeng Galesong, Kantor Bupati Gowa, Kamis (20/3/2025).

Pada kesempatan itu, dirinya mengimbau para guru mendukung program 100 hari kerja Bupati dan Wakil Bupati Gowa. Salah satunya Gowa Cerdas/Caradde yang tergabung dalam Gowa Bersama.

“Saya minta kepada seluruh jajaran yang ada disekolah untuk mendukung penuh program ini, karena akan memberikan dampak positif yang besar bagi siswa-siswi sebagai penerus bangsa untuk investasi karakter sejak dini menuju Generasi Emas 2045,” jelasnya.

Bupati Husniah berharap seluruh guru di Kabupaten Gowa dapat meningkatkan pengetahuan, keahlian dan inovasi pembelajaran agar dapat mewujudkan siswa-siswi Kabupaten Gowa yang cerdas dan berkarakter.

“Masa depan Kabupaten Gowa yang cemerlang terletak dipundak anak-anak kita yang akan dibimbing oleh kita semua saat ini. Kita tidak boleh bekerja sendiri, tapi butuh dukungan, loyalitas, dan kerja sama dalam berkolaborasi memberikan layanan bidang pendidikan,” harapnya.

Sementara Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Gowa, Taufik Mursad mengatakan jumlah penerima Tunjangan Profesi Guru pada tahun 2024 sebanyak 2.455 guru dan saat ini akan terproseskan pencairan THR Tunjangan Profesi Guru 2496 guru, dan Gaji 13 sertifikasi Tunjangan Profesi Guru sebanyak 2529 guru.

Kemudian untuk tahun 2025 sesuai dengan program Presiden terkait peluncuran mekanisme baru penyaluran tunjangan guru ASN Daerah langsung ke rekening para guru.

“Diharapkan dengan terbayarkannya tunjangan profesi guru ini akan mendukung peningkatan kesejahteraan yang akan berpengaruh terhadap kinerja seluruh di Kabupaten Gowa,” tambahnya.

Salah satu penerima TPG, Plt Kepala SDI Sicini Kecamatan Parigi, Hj Baharia mengaku bersyukur TPG ini terbayarkan bertepatan dengan THR.

“Alhamdulillah tentu kami bahagia karena tunjangan ini cair bertepatan dengan THR Ramadan, apalagi kita tau pengeluaran di bulan ini cukup banyak sehingga akan sangat membantu para guru,” pungkasnya.

Pada rakor ini dihadiri 350 perwakilan guru di Kabupaten Gowa dan diikuti Sekretaris Daerah Kabupaten Gowa, Andy Azis, dan Pimpinan SKPD Lingkup Pemkab Gowa.